

## Eisbahn-Ausflug der Primarschule Neunkirch

Letzten Mittwoch (22. November) hat sich die gesamte Primarschule Neunkirchs auf den Weg zur Eisbahn der KSS gemacht. Die Schaffhauser Kantonalbank, SH Power, Janssen und die Rattin AG bieten zusammen einen Gratis-Transport und günstige Konditionen für Schulen an und wir nutzen dieses tolle Angebot jedes Jahr gerne. Acht Primarklassen fuhren mithilfe zweier Rattin-Cars nach Schaffhausen, zusätzlich fuhren zwei Klassen mit dem Zug und Stadtbus zur KSS und zurück. Die älteren Kinder und die Lehrpersonen halfen den Jüngeren beim Anziehen und Binden der



Schlittschuhe und später auch auf der Eisfläche. Wenn Sie einmal Blasen an den Händen vom Schuhe-Binden haben möchten, dürfen Sie uns das nächste Mal begleiten. Den grössten Teil des Morgens war es bewölkt, aber angenehm. Die Sonne schaute nur kurz vorbei, um ihre Existenz nicht vergessen zu lassen. Wir



hatten das Aussenfeld und die IWC-Arena fast für uns allein und obwohl das Aussenfeld gut gefüllt war mit fröhlichen Kindern, gab es kaum Zusammenstösse oder grössere Unfälle, nur ein paar kleine Beulen. In der Halle wurde fleissig Eishockey gespielt mit der Ausrüstung, die die Schule ausleihen durfte. Draussen wurden den Anfängern Eisbären und

Robben als Stützhilfe zur Verfügung gestellt. Die Fortschritte waren am Ende des Morgens sichtbar und auch diejenigen, die das erste Mal auf Schlittschuhen standen, waren begeistert. Erschöpft und zufrieden machte sich die gesamte Schar vor dem Mittag wieder auf den Heimweg nach Neunkirch, es war ein schönes Erlebnis für alle.